

POURQUOI

VOYAGES-TU ?

Il y a autant de raisons de voyager que de voyageurs.
Et toi, pourquoi veux-tu partir à vélo ?

- Découvrir le monde
- Rencontrer de nouvelles personnes
- Visiter des sites incroyables
- Mener une action de bienfaisance
- Se déconnecter
- Apprendre de nouvelles techniques dans ta spécialité (boulangerie, architecture, etc.)
- S'imposer un challenge sportif
- Être autonome
- Se mettre au défi de la vie
- Passer du temps dans la nature
- Mincir (celui-là peu de gens l'avouent)

Se demander pourquoi permet de garder en vue tes objectifs tout au long des préparatifs et de ton voyage. Et si tes objectifs changent ? Et bien garde l'esprit ouvert et module ton projet.

Aller plus loin :

- **Pourquoi voyager à vélo**, *La Cyclonomade.net*

NOTES